

Ordinations à Torreciudad (6 septembre 2009)

Le prélat de l'Opus Dei a ordonné prêtres deux diacres espagnols dimanche dernier. Quelques photos de la cérémonie et l'homélie.

08/09/2009

Galerie de photos des ordinations

Mgr Echevarria a mentionné le saint Père dès le début de son homélie.

« *En cette année sacerdotale, selon le souhait de Benoît XVI, il est bon que*

l'Église fasse s'élever une prière constante pour les prêtres.

Commençons par le souverain pontife, par une prière pour le Pape qui doit être une prière affectueuse d'union et de soutien pour le travail incessant qu'il est en train de réaliser . »

Il a également demandé aux deux ordinants d'être des âmes éprises de Jésus-Christ dans l'Eucharistie « *Je vous rappelle ces mots que nous réciterons quand je vous remettrai la patène avec l'hostie, le calice avec le vin. On vous redira, avec des mots qu'il vous faudra intégrer à votre vie et que nous autres, prêtres, devons tous réintégrer à notre vie quotidienne : "Considérez ce que vous faites". Je me rappelle parfaitement que de nombreuses fois, saint Josémaria, dans sa prière constante, regardait ses mains et commentait à voix haute : "avec ces mains je peux toucher Dieu, je peux donner Dieu..." »*

Les **deux ordinands** sont ingénieurs de formation.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/ordinations-a-torreciudad-6-septembre-2009/>
(06/02/2026)